



EDITORIAL

Foro de debate

Discussion forum

Iniciamos en este año 2011 una estructura que pretendemos sea la habitual en la Revista a partir de ahora. El número y la calidad de los trabajos enviados para evaluación han aumentado, lo que nos permite disponer de más material, a pesar de haberse incrementado la tasa de devolución de trabajos por calidad insuficiente, en opinión de los revisores y del equipo editorial.

Hay dos novedades interesantes, opinión que esperamos compartáis con nosotros.

Una, el foro de debate, que se inicia con el trabajo del Prof. Munuera sobre formación en ortopedia, que aborda los aspectos de troncalidad en la formación quirúrgica posgraduada y las áreas de capacitación específica. Los comentarios que surjan serán bien recibidos en la sección de cartas al director, pues la finalidad de la sección es recoger información y opiniones cualificadas de temas sobre los que no siempre tenemos suficiente información contrastada. El prestigio del autor, sus grandes dotes docentes y su experiencia como profesor y como presidente de la comisión de la especialidad, así como sus inabarcables fuentes de información, hacen de su trabajo un documento de referencia. Esta sección seguirá con trabajos en la misma línea que

espero enriquezcan nuestros conocimientos y llenen algunas lagunas.

Otra novedad, un documento de la Sociedad Española de Cirugía de Cadera (SECCA) a propósito de los implantes con par metal-metal. Los autores, Drs. Gallart y Marín, en nombre de la sociedad, han realizado un esfuerzo enorme para sistematizar los problemas y orientar a los profesionales en cuanto a las precauciones y la sistemática de seguimiento de estos pacientes. El comité editorial y, sobre todo, la empresa editorial (Elsevier) hemos realizado un gran esfuerzo para poder publicar dicho documento lo antes posible, dada su importancia y la alarma que diversas informaciones publicadas en los medios de difusión ha provocado en los pacientes y población general. Este esfuerzo supone un pequeño retraso en la difusión del presente ejemplar, que esperamos podáis disculpar.

E. Gil Garay

Director de la *Revista Española de Cirugía Ortopédica y Traumatología*

Correo electrónico: egilgaray@msn.com.